

# For You



駅家小学校 4 学年

学年通信 No.13

2025 年 (令和 7 年)

11 月 14 日 (金)

## ♪力を出し切った音楽発表会♪

2 学期の大きな行事である音楽発表会が無事に終わりました。今年は「練習は本番のように、本番は練習のように」をテーマに一人一人が力を出しきりました。「笑顔や感動」は届きましたでしょうか。

夏休みから練習を始めて、今まで音楽の授業時間だけでなく、朝の会や帰りの会でも繰り返し歌や合奏の練習をしてきました。リハーサルでは、緊張する中で全校児童の前で発表し、下級生の手本となるように、どうどうと発表することができました。

本番では、今まで学習した成果をしっかりと発揮し、最高の発表をすることができました。動きをぴったりと揃える姿、指揮者を見る真剣な眼差し、ベストを尽くそうと一生懸命、音楽に合わせて歌ったり演奏したりする姿などにとても感動し、子どもたちの成長を感じることができました。

発表後の子どもたちは、達成感を味わえた喜びでいっぱいの満足そうな表情をしていました。日々の努力の積み重ねが発表会で形となり、大きな節目を子どもたちと共に、創り上げることができました。この発表会を通して学んだことを、次の活動への活力としさらなる成長につなげていこうと思います。

保護者の皆様、たくさんの温かい拍手と励ましをいただき、本当にありがとうございました。



リコーダーの「サークルオブライフ」です。  
1. 2組と3. 4組で2部に分かれて吹きました。

最初は難しそうでしたが、一生懸命練習して吹けるようになりました。



合奏の「銀河鉄道 999」です。  
みんなで力を合わせて最高の演奏をするために指揮者を見ながら練習してきました。